
7 Pièces

260 m²

Réf. 2023-24

2 990 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Idéalement située à l'abri des regards au sommet de l'un des domaines

les plus prisés de Sainte-Maxime, cette propriété est édifiée sur un parc

paysagé de 1600 m² surplombant la mer et le golf  de Sainte-Maxime.

La villa offre 260 m² d'espaces de vie pensés pour profiter pleinement

du  panorama  exceptionnel  qu'offre  la  mer  et  le  green.  Le  séjour,

composé d'un agréable salon et  d'une cuisine équipée d'un long bar,

est  prolongé  d'une  large  terrasse  de  200  m²  et  d'une  majestueuse

piscine 8x12m, le tout offrant une vue époustouflante. L'espace nuit se

compose de six chambres disposées en suite. La ...

Ideally  located  out  of  sight  at  the  top  of  one  of  the  most  popular  areas  of

Sainte-Maxime, this property is built on a landscaped park of 1600 m² overlooking

the sea and the Sainte-Maxime golf course. The villa offers 285 m² of living spaces

designed to take full advantage of the exceptional panorama offered by the sea and

the  green.  The  living  room,  made  up  of  a  pleasant  living  room  and  a  kitchen

equipped with  a  long bar,  is  extended by  a  large  200 m² terrace  and a  majestic

8x12m swimming pool, all  offering a breathtaking view. The sleeping area has six

bedrooms suite. The property presents ...
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